

意見等	当日の回答／⇒後日の対応
<p>住んだ後にできた給食室から出る低周波で体調を悪くしている。換気扇をそんなに長くつけておく必要があるのか？ 2年前に教育委員会に訴えているのに、どうなったかの結論を出してもらえない。エコキュートも低周波がある。町に相談すると、法律相談にまわされる。電話しても不在だと言われてしまう。</p>	<p>電磁波は勉強しているが、低周波についても勉強する。町へ持ち帰る。 ⇒（教育総務）2年ほど前に同様の対応している案件、当時は原因の特定ができず、そのまま立ち消えになっていた。今回のご提案をうけて改めて対応する。</p>
<p>一色いこいの家について、以前は役場が鍵をあけてくれたが、コロナ禍になってそれがなくなった。使用する人は鍵を役場にもらいに行かないといけなくなり、また終わると返しに行かないといけない。福祉課が管理していて、交渉して、鍵の受渡しのやりとりが大変なので、預からせてほしいとお願いしたが、ダメだと言われた。なんとかしてほしい。</p>	<p>福祉課へ連絡し対応する。 ⇒（福祉課）ダイヤルロックのカギにし、利用者には暗証番号を伝えて開けてもらう形に変更する。</p>
<p>海で犬の放し飼いがあつたり、リードが長すぎて管理されているとは思えない。犬が苦手な人は困る。ドックランを増やすとか、ルールなどで対策してほしい。わかりやすく表示してほしい。葉山だけ放し飼いが多。犬のトイレも家の中でしてほしい。条例をつくって違反したら罰金を科すようにしてはどうか。</p>	<p>マナーの悪い飼い主がいることは承知しているが個人的に指導できない。広報でペットについて特集するので、その中でマナーについて取り上げる予定。 ⇒（政策課）広報12月号のペットの特集中にマナーについて記載した。</p>
<p>一色公園について、雑草があつて歩けない。またインクルーシブの遊具ができたが、利用できない。公園の見直しが64ヶ所あると聞いたが興味がある。公園に人が集まれるような環境になっていない。遊具が使われていないことが多いのはもったいない。人が集まるような、子供が集まるような公園にしてほしい。今後どのような遊具をつくるか知りたい。</p>	<p>利用しづらい公園の土地を売却して、そのお金で新しく土地を購入して新たな公園を作れないか検討している。壊れた遊具を急遽インクルーシブの遊具にしたこともあるので、今後勉強しながら改善していきたい。</p>
<p>下山口のマンション建設計画について、景観の心配、軟弱地盤の心配がある。事業者にまちづくり条例をみているか尋ねたが、あまり返答なかった。葉山のまちづくり条例の精神はとても良いものであるが、その条例の精神にあつていなくても、開発することが可能だということが問題だと思う。町長のお考えを聞きたい。</p>	<p>建築基準法、都市計画法の法律に従って建築計画され県知事に許可される。また、財産権は個人の持ち主に尊重され、持ち主に優先権がある。個人所有の財産に対して、町として提案できることに限りはあるが、町民と町と一体となって、業者に対して要望できることを行っていきたい。</p>
<p>選挙の投票で一色小学校に来るが、高齢の為、正門まで行くのが大変なので、裏門を選挙の当日だけでも開門してほしい。</p>	<p>選挙管理委員会に伝える。 ⇒一色小学校の裏門は、通常利用できないようになっており、手すりや照明もないことから、安全性が確保できないため現時点での開門は困難。（選挙管理委員会）</p>
<p>マルシェ（市場）をするのはどうか、観光に力を入れてはどうか。</p>	<p>京急と一緒に女子旅切符という観光事業を行ったが、人が来過ぎて大変だった経緯がある。観光に来てほしいし、その上で葉山を気に入って住んでほしい。観光から住むに繋がりたいと思っている。</p>